



未来に伸びゆく那覇っ子

～ともに歩こう～

令和6年 9月 4日発行

校長 新川 美紀

1学期後半がスタート。地域の人や専門家からいろいろなことを学ぼう！

37日間の夏休みが終わり、8月26日から1学期後半がスタートしました。新たな転出入で420名の在籍になりました。10月11日(金)までの短い1学期後半ですが、先生方は夏休み中にたくさんの研修や学習の準備をして、子供たちにより楽しみながら、地域の人や専門家から学ぶ体験的活動を計画しています。

先週は、2年生が生活科の学習で町探検に出かけ、校区のお店でインタビュー活動をしました。6年生は県内の企業と連携して専門家からの職業人講話と実際に体験活動をしました。さらに今週はドローンをタブレットでプログラミングして操作する体験学習をしました。その他の学年もこれから様々に、学校や担任の先生からだけでなく、地域や専門家に学び、学習を拡げていきます。

夏休み明けはしばらく早起き・早寝が難しい子もいると思いますが、各家庭で少し声をかけて生活リズムが取り戻せるように体調管理をお願いします。

【図書委員による朝会】…9/3



今月は「読書月間」です。図書委員による朝会で、今年の読書月間の取り組みが紹介されました。

詳しくは「としょかんだより」をご覧ください。

すてきな絵本の読み聞かせもありました。題名は「ぼくはにんげん～おもしろいやりっただいじだね～」。図書館に本もあります。自分で読むのもいいですね。

「あなたの『思い』は周りの人には見えないけど、『思いやり』は見えるよ」と、子供たちにちょっとだけ話しました。1学期後半も一人一人が「周りのみんなが嬉しく幸せになるような言葉かけや行動」をしましょう。

そのためにはまず、心に栄養を与えましょう。本をたくさん読んで、本から言葉をたくさん学び、いろんな疑似体験をすることで心を豊かにできます。



【2年まち探検「あの人に会いたいな」】8/30

2つのコースに分かれて地域の自然や公共施設、働いている人々の存在に気づき、質問したり関わりを深めたりする、生活科の学習の一環です。数回に分けて探検して学んでいきます。

今回は「なは一と」「くもじにじいる館」「トルシーダ」「亀島パン」「フリアンディーズ」「ジュンク堂」にお邪魔したようです。お忙しい中、ご対応くださりありがとうございました。帰ってきた子供たちには質問できた自信が溢れていました。



【6年「未来の産業人材育成事業プログラム」】

8/27に県「未来の産業人材育成事業」プログラムを活用して6年生は職業人講話と体験活動を行いました。

*紅型職人の加治工さん

…文化産業講話、紅型の図案作成体験

*看護師の山口さん

…医療産業講話、心臓マッサージ、手洗い、等

ペットボトルを使った心臓マッサージやブラックライトを使った手洗い体験等ををどの子も真剣に取り組んでいました。



9月の 日時:9月6日(金)2・3校時

授業参観 9:20～11:00

今月の授業参観は、夏休みの作品を各学級や学年のワークスペースに展示します。



家庭や学童クラブで夏休みにかいたり作ったりしたものがたくさんあります。各種コンクールへ出品する時期と重なって展示されていないものもありますが、子供たちの力作をご覧ください、励ましの声をかけてくださると嬉しいです。

《お願い》 学校評価アンケート1回目

昨日teturuとお便りで配布しました。ご協力ください。QRコード記入も可です。

〆切:9月13日(金)